

„Jugendcafé für alle“

Liebe Bewohner von Weil der Stadt und Umgebung,

wie möchten hier gerne über ein neues Angebot in der offenen Jugendarbeit in Weil der Stadt informieren.

In der Zusammenarbeit zwischen dem Stadtjugendreferat, der Jugendsozialarbeit und der Behindertenhilfe Leonberg e.V. entstand dieses Projekt, mit dem Ziel, die Angebote der Weiler Jugendarbeit auch Jugendlichen mit Behinderung nahe zu bringen.

Wir laden Sie daher herzlich ein, am Montag, den 15.09.2008 um 18:30 in das Weil der Städter Jugendcafé an der Grund- und Hauptschule in der Jahnstraße zu kommen.

Dieser Auftaktabend soll Jugendlichen mit Behinderung die Möglichkeit geben, sich gegebenenfalls mit ihren Eltern oder Freunden in entspannter Atmosphäre einen Eindruck des Jugendcafés zu machen.

Am Freitag, den 19.09.2008 möchten wir dann das erste offizielle „Jugendcafé für alle“ veranstalten.

Wir würden uns sehr freuen, wenn durch dieses Projekt eine dauerhafte, integrative Jugendarbeit entstehen könnte.

Auf Euer/Ihr Kommen freuen sich,

Maximilian Frank und Tanja Wiedenbach,
Stadtjugendreferat

Ingrid Schönleber,
Behindertenhilfe Leonberg e.V.

Katharina Klenk
Jugendsozialarbeit